
今年度の主な事業計画については下記のとおりです。皆様のご協力・ご参加をお願いいたします。 

 

磯部地区地域づくり協議会だより            【第 42号】 

【住みたい！行きたい！育てたい！みんな大好きワクワク磯部】 

 

 

 

 

（磯部地区地域づくり協議会） 

発行日  令和 2年 5月 25日 

発  行  磯６クラブ 

問合先  磯部地区公民館 

電  話  567-2092 

・月曜日から金曜日まで 

・8時 30分～17時 15分 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

磯 6 クラブ会長 小林勝彦 : 困難を乗り越えた先にあるもの 

中国の武漢から始まったコロナウィルスの感染はあっという間に日本国内へ、そして、全国に緊急事態宣言 

が出され、私たちの生活に大きな影響が出ています。 

生きてゆくためには移動しなければならず。移動すれば感染の不安が生まれます。 

磯 6クラブの活動はこの 1年、感染を防止する生活をせざるを得ない中で、なにをやらなければならないか。

何が必要とされているか。知恵を絞って進む覚悟でおります。 

ウィルスを克服した後には磯部の明るい未来が残っているように。 

磯６クラブ役員  磯部協議会（地区区長）  

磯６クラブ会長  小林 勝彦 徳合区長  小島 隆  

磯６クラブ副会長  村田 勝男  仙納自治会長  斉藤 菊夫  

磯６クラブ副会長  横山 武  筒石自治会長兼磯部地区協議会監査委員 池亀 芳一  

交流部会長  伊藤 和也  大洞区長兼磯部地区協議会長 横山 武 

定住部会長  池亀 芳一  藤崎区長兼磯部地区協議会副会長 竹田 道夫  

情報発信部会長  三浦 市太郎  百川区長兼磯部地区協議会監査委員長 小林 公典 

 

磯部地区 区長紹介 
 

令和２年度 事業計画     
 

担当部会  名称  内容  

交 流 

夏祭り 

カレンダー作成 

出張タイヤ交換 

地域活動応援 

８月開催予定  磯部地域全体を対象にした夏祭り 

磯部地域を紹介するカレンダーを作ります 

磯部地区内を対象に、有料でタイヤ交換に伺います 

各集落活動のお手伝いを行います 

定 住 
認知症サポート 

地域支え合い活動 

今年度は認知症サポーター養成講座などを計画しています 

市やささら苑などと連携し、地区でサロンを開催します 

情報発信 情報発信活動 SNSや広報誌で地域の情報を地区内・地区外に発信します 

  

磯 6クラブ 新会長あいさつ 

令和２年度の磯６クラブ役員ならびに磯部地区区長を紹介します。 

 

 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和元年度決算 

 事業名 決算額 説明 

収

入 

市補助金 636,000 糸魚川市補助金 

事業収入 0  

雑入 1 利子収入 

繰越 18,209 前年度繰越金 

合計 654,210  

支 

出 

総務部会 205,227 テント購入・事務用品等 

交流部会 338,885 夏祭り運営費 

定住部会 67,005 防災キャンプ等 

情報部会 25,360 インターネット関連費用 

合計 636,477  

 

 

・夏祭り及びプール事業等の各種事業開催日時について 

各種事業の開催可否及び日程については、現在協議中です。 

決定いたしましたら、6月号にて広報する予定です。 

 

行事･活動報告 

令和２年度第 1回磯 6 クラブ役員会議が行われました。 

・例年なら 4月に全体会議を開催する所ですが、今年は新型コロナ感染症対策のため会長・部長等の 

役員だけを招集した役員会を開催し、今年 1年の活動計画や予算について話し合いました。 

役員全体会議については、状況を見て今後開催する見込みです。 

その他 

  
4月 23日の役員会の様子です。 

コロナ感染症対策のため、少数で 

間をあけて開催されました。 

 

次回の磯 6 クラブ会議は 6月 18日（木）です。 

みんなで自由に意見を出し合える場です。 ぜひ、お越しください。 

 

 

支援員たより 

支援員の丸山です。  4月はコロナ対策のため、残念ながらサロンは開催出来ませんでした。 

ただ、幸いな事に新潟県では他県のような感染者の広がりは少なく、糸魚川では感染者が見つかっており

ません。 この地域はみんな免疫力があるんだな、と私は感じました。 

見回してみると、磯部地区は漁業・農作業またはスポーツで身体を動かしている人が多く、どの御家庭でも

地元採れたての野菜や魚で旬を味わっています。 

このような生活習慣が、新型コロナウィルスに負けない体を作っているのではないのでしょうか？ 

５月１４日には緊急事態宣言が一部緩和されましたが、引き続き、気を引き締めて予防して行きましょう。 

・カレンダー用写真の募集について 

 今年度はカレンダーの写真を磯部地域全域から募集する事となりました。 

 提出方法や取りまとめかたなどは現在検討中ですが、まずはカメラを手に 

どんどん地域の写真を撮っていただけますよう、よろしくお願いします。 

 

 


